

Revelan empresas impulsoras de IED en NL (Reforma 22/05/19)

Revelan empresas impulsoras de IED en NL (Reforma 22/05/19) Silvia Olvera Monterrey, México (22 mayo 2019).- Denso, Bergstrom, Kern-Libers, Rosenberger, Vernell, Schneider Electric y Skyish son algunas empresas que contribuyeron a elevar la inversión extranjera directa (IED) en Nuevo León durante el primer trimestre de 2019, de acuerdo con el Secretario de Economía y Trabajo (Sedet), Roberto Russildi. En rueda de prensa, el funcionario refirió que la IED en ese periodo fue por mil 184.9 millones de dólares, un 14.5 por ciento más respecto a enero-marzo de 2018, con datos de la Secretaría de Economía. Del total de esa inversión, 82 por ciento correspondió a ampliaciones y el 18 por ciento fue por la llegada de 12 nuevas empresas. En el primer caso, algunas empresas que ya operan en el Estado y que están expandiéndose son la japonesa Denso, que generará 500 empleos, y de la cual no especificaron el monto aportado. De Alemania están Schneider Electric, con una inversión de 38 millones de dólares para su ampliación y que creará mil 100 empleos. También de ese país, pero son nuevas en la Entidad, Kern-Liebers con 12 millones de dólares y 240 plazas laborales; así como Rosenberg, de la que no dieron a conocer su inversión, pero creará 250 empleos. La estadounidense Vernell, recientemente comprada por un grupo italiano, lleva a su planta de Linares una inversión de 30 millones de dólares y 100 nuevos empleos. Del total de inversión que han registrado, algunas empresas ya la aplicaron, como es el caso de Denso, y otras como Vernell, lo harán este año. En el evento Russildi destacó que traen en cartera en diferentes etapas de negociación a más empresas, dos de las cuales, dijo son muy grandes y próximamente podrían amarrar su llegada al Estado.